

Económicas amplía su oferta de dobles títulos internacionales con Alemania

:: SUSANA ZAMORA

MÁLAGA. La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales amplía su catálogo de dobles títulos internacionales tras el acuerdo alcanzado con cuatro universidades alemanas y después de que el pasado año firmase el primero con la Universidad de Cracovia. A partir del próximo curso, los alumnos de los grados de Economía, ADE, y Finanzas y Contabilidad de la Universidad de Málaga tendrán la oportunidad de obtener ese doble reconocimiento cursando el mismo número de créditos que tiene la carrera, aunque 60 de los 240, los tendrán que superar en las instituciones del país germano tras haber aprobado en Málaga los 180 restantes. Los estudiantes alemanes lo tendrán algo más complicado, ya que su carrera tiene 180 créditos ECTS (son tres años en lugar de cuatro), y tendrán que estudiar aquí la diferencia hasta los 240.

Ayer, el decano de Económicas de la UMA, Eugenio José Luque y el coordinador de convenios internacionales con países de habla hispana de la Facultad de Económicas de la universidad alemana de Fachhochschule Kiel, José Martínez, formalizaron el acuerdo de colaboración, al que se sumarán en las próximas semanas las universidades de Regensburg, Nürnberg y Furtwangen. Serán cuatro alumnos por universidad, que se seleccionarán por su expediente académico y tras acreditar un nivel B2 de inglés o alemán.